

Dienstleistungen auf einen Blick

Beratung

- > Abklärung des Hilfe- und Betreuungsbedarfes mit Angehörigen, Ärzten, Therapeuten etc.
- > Abklärungen mit Institutionen wie «Pflege Goldene Jahre betreutes Wohnen», Spitäler, Sozialdienste etc.

Grundpflege*

- > Körperpflege
- > An- und Auskleiden
- > Mobilisation
- > Bewegungsübungen
- > Hilfe beim Essen und Trinken

Behandlungspflege*

- > Medikamente richten und verabreichen
- > Verbandswechsel und Wundversorgung
- > Blutdruck- und Zucker-Kontrolle
- > Parenterale Ernährung an Infusionspumpen
- > Atem- und Inhalationstherapie

Hauswirtschaft/Betreuung*

- > Geschirrspülen
- > Reinigungsarbeiten
- > Bügeln
- > Spaziergänge
- > Einkaufen

Fusspflege/Coiffeur*

- > Zusammenarbeit mit regionalen Anbietern

* Das komplette Betreuungsangebot finden Sie unter
www.pflege-goldene-jahre.ch

Rund um die Uhr sicher betreut



Spitex Goldene Jahre AG

Dorfstrasse 61 | 5417 Untersiggenthal
Telefon 062 390 07 07 | Notfall 079 391 07 07
info@pflege-goldene-jahre.ch

www.pflege-goldene-jahre.ch



SPITEX GOLDENE JAHRE

Gesund und sicher Zuhause



Über uns

Die Organisation Goldene Jahre AG ist eine private Spitex. Der Begriff bedeutet «spital-externe Hilfe und Pflege». Wir erbringen die gleichen Beratungs- und Pflegeleistungen und rechnen zu gleichgestellten Tarifen ab, wie die öffentlich-rechtlichen Spitex.

Wir sind für Sie da

Unsere professionelle Unterstützung fördert das Leben in der gewohnten Umgebung. Wir bieten Dienstleitungen für pflegebedürftige Menschen, damit sie möglichst ein langes und eigenständiges Leben in den eigenen vier Wänden genießen können.

Die Selbstständigkeit wird gewährleistet – dafür steht rund um die Uhr während 24 Stunden an 365 Tagen ein fürsorgliches Pflegeteam zur Verfügung.

- Kurz- und Langzeitpflege
- Unterstützung im Haushalt
- Demenzpflege
- Nachbehandlung nach stationären Spital- und Klinikaufenthalten
- Fahrdienste oder Begleitung zu Arzt oder Therapie (teilweise kostenpflichtig)

Lernen Sie uns kennen

Wir sind ein dynamisches Team von qualifizierten Pflegefachpersonen mit 30 Jahren Erfahrung und erbringen Krankenkassen anerkannte Pflegeleistungen. Wir bilden uns laufend weiter und sind mit viel Engagement und Sorgfalt für Sie da.

Wir sind bestens vernetzt und arbeiten in unserem Einsatzgebiet mit Hausärzten, Spitälern, Sozialdiensten und anderen Fachstellen gut zusammen.